

## Des experts de l'UNESCO dans le Chablais en vue de la revalidation du Géoparc



Le géosite du Lac des Mines d'or - Rouleau de Bostan sera un des points de visite lors de la réévaluation

Le Chablais, par l'intermédiaire du Syndicat Intercommunal d'Aménagement du Chablais (SIAC) se prépare à la visite des experts de l'UNESCO.

La délégation UNESCO visitera le territoire du 13 au 15 août prochain avec pour objectif d'évaluer le Géoparc et confirmer sa labellisation en tant que « Géoparc mondial UNESCO »\*.

Les experts venant d'Italie, pour l'un et de Roumanie, pour l'autre sillonneront le territoire de haut en bas et de long en large selon un programme qui mixera une « journée Lac », une « journée Montagne » et une journée consacrée à la protection de l'environnement sur le Plateau de Gavot. Des temps de travail en salle sont également prévus pour finaliser le rapport d'évaluation.

\* pour mémoire : Le Chablais a intégré le réseau des Géoparcs européens et mondiaux en 2012 et bénéficie du label Géoparc mondial UNESCO depuis novembre 2015. Le label est réévalué tous les 4 ans.

### **Renseignements et contact :**

Mélissa Vesin : [communication@siac-chablais.fr](mailto:communication@siac-chablais.fr) – 04 50 04 65 31

Site Internet : [www.geopark-chablais.com](http://www.geopark-chablais.com) / [www.siac-chablais.fr](http://www.siac-chablais.fr)